

Warum die Freien Wähler?

- Wir sind an keine parteipolitischen Vorgaben gebunden.
- Wir wirken ausgleichend im Parteienstreit.
- Wir lieben die Freiheit, Unabhängigkeit und schätzen unsere Demokratie, die wir heute besonders stärken müssen.
- Rechtsradikales Gedankengut hat bei uns keinen Platz.
- Sachentscheidungen und beste Lösungen vor Ort zu finden, sind unsere Stärke.
- Wir wollen keine Parteiideologie in der Kreispolitik.
- Wir fordern die Ausrichtung der Kreisverwaltung als Dienstleistung am Bürger.

Wofür stehen die Freien Wähler im Landkreis?

- Den erfolgreichen Tarifverbund Move weiter optimieren. Ringzug ausbauen und umstiegsfrei nach Stuttgart.
- Konsequente Umsetzung von Klimaschutz und nachhaltigem Handeln für alle Landkreisthemen.
- Die Finanzverantwortung des Landkreises für das Schwarzwald-Baar-Klinikum nehmen wir ernst. Medizinisch und pflegerisch die Klinik weiter optimieren. Sicherstellung der haus- und fachärztlichen Versorgung im Landkreis.
- Gleichberechtigte Teilhabe der Bedürftigen, älteren Personen und Menschen mit Handicaps am gesellschaftlichen Leben.
- Geflüchtete Menschen und ukrainische Bürger*innen menschenwürdig versorgen sowie unbürokratisch in die Gesellschaft und die Arbeitswelt integrieren.
- Schnelle Umsetzung der Digitalisierung mit künstlicher Intelligenz in allen Verwaltungen und Einrichtungen des Landkreises.
- Kein Kind darf verloren gehen! Zeitnahe ganzheitliche Unterstützungen und Beratungen für Familien und Alleinerziehende. Frühkindliche Hilfen und gelingende Inklusionsangebote für Kinder und Jugendliche.
- Moderne, zukunftsorientierte Schulentwicklungsplanung und ein attraktives Bildungs- und Ausbildungsangebot.
- Wirtschaftsförderung des Landkreises muss sich verlässlich mit allen maßgeblichen Akteuren um die Belange der Unternehmen (schnelle Genehmigungen, gelingende Transformation, ...) kümmern und unseren interessanten Tourismusstandort stärken.
- Für ein gutes Kreisstraßennetz und einen zügigeren Ausbau wichtiger Fahrradverbindungen.



KREISTAGSWAHL 2024 – WIR KANDIDIEREN

Wahlkreis II – Bad Dürkheim, Brigachtal und Tuningen



WALTER KLUMPP (66)

- Bürgermeister in Bad Dürkheim (2003 – 2019)
- Bürgermeister in Tuningen (1984 – 2003)
- verheiratet, 4 Kinder, Enkelkinder
- seit 1989 im Kreistag
- seit 1999 Fraktionsvorsitzender



IRIS WEISSER (57)

- Diplom-Sozialpädagogin/BA
- Schulsozialarbeiterin seit dem Jahr 2000
- verheiratet, 2 Kinder
- seit 2019 ehrenamtliche Richterin beim Landessozialgericht Stuttgart



SIMON KLAMERT (26)

- Persönlicher Referent des Ersten Bürgermeisters Herrenberg
- seit 2019 Gemeinderat in Tuningen



PETRA RAUCH (59)

- Erzieherin
- Kitaleitung der ev. Kita am Salinensee in Bad Dürkheim
- verheiratet, 2 Kinder



CHRISTIAN NOACK (46)

- Rechtsanwalt, Fachanwalt für Erb- und Steuerrecht
- verheiratet, 2 Kinder
- seit 2014 Ortschaftsrat und stellv. Ortsvorsteher in Bad Dürkheim-Sunthausen
- seit 2019 Stadtrat in Bad Dürkheim



DR. MED. KLAUS GÖTZ (64)

- Facharzt für Innere Medizin in Bad Dürkheim
- seit 1999 Stadtrat in Bad Dürkheim
- 2. Bürgermeisterstellvertreter
- seit 2009 im Kreistag



CORINNA MAIER (38)

- Staatliche gepr. Interior Designer/ Bauzeichnerin
- verheiratet, 2 Kinder



Weiter Informationen unter:
www.fwbd.de
info@fwbd.de



So wählen Sie richtig:

- Sie haben 5 Stimmen.
- Sie können einem (r) Kandidaten (in) bis zu 3 Stimmen geben.
- Insgesamt dürfen Sie nicht mehr als 5 Stimmen abgeben.